La Casa de Acogida ya es propiedad del Ayuntamiento de Maó

F.S.

El Ayuntamiento de Maó ha formalizado la compra de la Casa de Acogida del municipio por 255.000 euros a Caritas Menorca, que hasta ahora ostentaba su propiedad y la alquilaba al Consistorio. Además de pagar el alquiler el Ayuntamiento se veía obligado a realizar mejoras en el

► INVERSIÓN

255.000 euros

El inmueble, con capacidad

para 14 personas, se ha

comprado a Caritas por

edificio para adaptarlo al servicio que presta, por lo que la adquisición se contempla como

una inversión rentable a largo plazo. De hecho Maó, por tener una población de más de 20.000 habitantes, «está obligado a prestar este servicio y por tanto hemos hecho esta inversión con el objetivo de consolidar el es-

pacio», ha señalado la concejal de Servicios Sociales, Laia Obrador. La edil subraya que «esta compra es un paso más para mejorar el servicio hacia el ciudadano y, en este caso, para personas que viven situaciones que no son fáciles».

La Casa de Acogida dispone de doce habitaciones que pueden alojar de manera temporal

> a catorce personas en situación de necesidad. Además de alojamiento el centro ofrece

servicio de comedor social (dos comidas al día), así como lavandería e higiene personal. Desde el año pasado, la cocina de la residencia geriátrica asistida se encarga de elaborar la comida para la Casa de Acogida.

1 de 1 26/02/2018 10:55